



Zaldívar acusa "golpismo" al interior del TEPJF



LO QUE HAY ATRÁS es un intento de ciertos sectores de tratar de quitar la mayoría calificada a Morena y sus aliados a través de una especie de un golpe de Estado técnico en el TEPJF

ARTURO ZALDÍVAR

Exministro presidente de la SCJN

Por Claudia Arellano
claudia.arellano@razon.com.mx

TRAS AFIRMAR que hay ministros y jueces descontentos con la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, el también extitular del tribunal, Arturo Zaldívar, sostuvo que el juez Rodrigo de la Peza, que se "entrometió" en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), tiene una "estrecha cercanía" con la ministra presidenta y acusó que se busca un "golpe de Estado técnico", debido a que la gestión de Piña "es un desastre".

EL TIP

ZALDÍVAR renunció el 7 de noviembre de 2023, tras 13 años en el cargo (aunque la ley estipula que deberán de ser 15) y se sumó al proyecto de Claudia Sheinbaum.

Al participar en el programa de radio de Ciro Gómez Leyva, el ministro en retiro resaltó que el juez fue secretario de Estudio y Cuenta en la ponencia de la ministra presidenta y es también autor de suspensiones definitivas que frenaron la reforma eléctrica propuesta por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, de ahí la cercanía entre ambos.

2

Magistrados
faltan de nombrar para completar la Sala Superior

"El juez Rodrigo de la Peza es cercano a Norma Piña y tienen una relación muy íntima con los colaboradores a su vez más cercanos de la ministra Piña; entonces, no es una cosa casual. Me parece que lo que hay atrás es un intento de ciertos sectores de tratar de quitar la mayoría calificada a Morena y sus aliados a través de una especie de un golpe de Estado técnico en el Tribunal Electoral y están tratando de incidir en eso", expresó.

Por ello, el exministro respaldó la denuncia del Tribunal contra el juez, pues consideró que "es como si un juez ordenara a la Corte que hiciera o no hiciera algo".

Asimismo, y luego de que se reveló que supuestamente la ministra Yasmín Esquivel solicitó la renuncia de la ministra presidenta de la Corte, Zaldívar acusó que "algo no está bien" en el tribunal.

"La presidencia de Norma Piña ha sido desastrosa para el Poder Judicial. Norma Piña no tiene interlocución con nadie, seguramente con el PRI y el PAN, que es con los que siempre ha tenido interlocución, pero no tiene interlocución ni siquiera con sus pares", dijo.

Resaltó que en entrevista, la ministra dijo: "estoy negociando". ¿Negociando con quién? No tiene interlocución con nadie, esa es la verdad. Yo entiendo la preocupación y la molestia de un buen número de ministras y ministros, pero incluso de jueces y de juezas, con una gestión errática, de enfrentamiento, de golpeteo y de alianza política indebida".